



Chile enviará ayuda a Jamaica y Cuba tras paso de huracán Melissa

Description

El Fondo Chile anunció la entrega de ayuda humanitaria a Jamaica y Cuba tras los devastadores efectos ocasionados por el huracán Melissa, que provocó inundaciones, daños en infraestructura, viviendas y servicios esenciales.

El Comité Directivo de esa entidad autorizó destinar 60 mil dólares para Jamaica y 40 mil para Cuba, precisa una nota publicada en la página de la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Agcid).

La ayuda se canaliza al llamado de emergencia de la Organización Internacional para las Migraciones y de la Federación Internacional de la Cruz Roja, respectivamente.

El Fondo Chile es una iniciativa del Gobierno, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores y Agcid, que desde 2011 entrega ayuda a distintos países ante diversas catástrofes, y además ha apoyado más de 90 proyectos de cooperación en Sudamérica, Centroamérica, el Caribe, África y Asia Pacífico.

Melissa tocó tierra en Jamaica el 28 de octubre, con categoría cinco, y causó la muerte de al menos 45 personas y daños equivalentes al 41 por ciento del Producto Interno Bruto.

A Cuba entró posteriormente con categoría tres y, aunque gracias a las medidas adoptadas no hubo que lamentar la pérdida de vidas humanas, ocasionó afectaciones a más de 90 mil viviendas, así como a escuelas, centros de salud, infraestructuras y cultivos.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025